



HAGEN AKTIV
Fraktion im Rat der Stadt Hagen, Rathausstraße 11, 58095 Hagen

Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Tel.: 0 23 31 / 207 – 55 28

Fax: 0 23 31 / 207 – 55 30

fraktion@fraktion-hagen-aktiv.de

Internet: www.fraktion-hagen-aktiv.de

27. März 2018

Pressemitteilung

Hagen Aktiv: Fußballabteilung von Fortuna Hagen kann gerettet werden

Die Ratsfraktion Hagen Aktiv beabsichtigt, das Thema Klutert-Sportplatz in der nächsten Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses auf die Tagesordnung setzen zu lassen. In der Lokalpresse war bereits mehrfach berichtet worden, dass die Fußballabteilung von Fortuna Hagen vor dem Aus stehe, sollten sich weder eine Ertüchtigung des Platzes nebst Sanierung der Umkleiden noch der bereits geplante Umzug in die Bezirkssportanlage Haspe und Neubau eines Vereinsheims realisieren lassen. Der Sportplatz ist inzwischen in einem derart maroden Zustand, dass in den Wintermonaten Trainings- und Spielbetrieb nicht mehr möglich sind. Allein in dieser Saison sind nach Auskunft des Vereins 30 Meisterschaftsspiele ausgefallen, die auch nicht mehr nachgeholt werden können.

„Hier muss dringend etwas passieren“, so Michael Gronwald, sportpolitischer Sprecher der Fraktion Hagen Aktiv. „Für uns sind verschiedene Modelle denkbar. So könnte die HEG den Sportplatz erwerben und das neue Vereinsheim aus den Überschüssen finanzieren, die bei Übernahme und Neuvermarktung des Klutert-Sportplatzes entstehen. Dasselbe Modell wird schon bei der Errichtung des neuen Vereinsheims für Hagen 11 in der Bezirkssportanlage Haßley genutzt“.

Allerdings setze diese Variante voraus, dass tatsächlich auch Überschüsse erwirtschaftet würden, so Gronwald weiter. „Alternativ können wir uns auch vorstellen, für den Neubau Mittel der Sportpauschale zu verwenden. In beiden Fällen bedarf es einer politischen Mehrheit, dazu werde ich in den nächsten Tagen bis zur Sitzung am 18. April intensive Gespräche führen“.

Die Kinder und auch ihre Eltern brauchten jetzt Planungssicherheit. Aufgrund der ungewissen Lage spielen viele Eltern mit dem Gedanken, ihre Kinder in anderen Vereinen anzumelden, wie Gronwald aus Gesprächen mit Eltern und Verantwortlichen von Fortuna Hagen weiß. „Der Verein leistet seit vielen Jahrzehnten hervorragende Jugendarbeit. In den zehn Jugendmannschaften trainieren über 200 Kinder, viele mit Migrationshintergrund, wichtiger Baustein einer erfolgreichen Integration“. Diese Arbeit dürfe, so Gronwald abschließend, nicht gefährdet werden.